

SARLAT / LIGUE CONTRE LE CANCER

La ville s'est parée de rose



Tous unis pour la même cause

La Ligue contre le cancer Dordogne, représentée par sa présidente Catherine Galvagnon, a souhaité, après l'avoir fait à Périgueux en début d'année, souffler sa 50^e bougie dans la capitale du Périgord noir. Pour cet anniversaire, les bénévoles des antennes de Sarlat et Salignac, en partenariat avec le centre hospitalier et la mairie de Sarlat, ont choisi d'investir la

place Pasteur et de présenter diverses animations dans un Village santé prévention dressé à cette occasion.

C'est ainsi que le public nombreux en ce samedi ensoleillé, a pu participer à des ateliers thématiques : gestes qui sauvent avec la Croix Rouge, parcours de simulation drogue et alcool, s'informer sur les risques cardio-vasculaires, sur la nutrition, les dons d'organes,

sa santé sexuelle, les risques liés au tabac et bien évidemment découvrir toutes les informations concernant le dépistage du cancer et en particulier celui du sein, le cancer le plus fréquent et le plus mortel chez la femme. Catherine Galvagnon a d'ailleurs souligné « *l'importance de la recherche et du dépistage* ». Elle a remercié les antennes de Sarlat et Salignac pour leurs actions communes et l'investissement important pour la réussite de cette journée. Une initiative saluée à la fois par Franck Duval, adjoint au maire de Sarlat, Jean-Fred Droin en sa qualité de conseiller départemental et Jacqueline Dubois qui s'est félicitée par ailleurs de l'installation du mammographe à l'hôpital de Sarlat.

Quelques animations sportives étaient également au programme avec notamment des démonstrations d'escrime et de la danse, sans oublier la marche d'Octobre Rose en fin d'après-midi et la performance artistique de Garyindy.

PATRICK PAUTIERS